

LA CIUDAD

UN ADIOS A LAS VOCES DE LAS TELEFONISTAS

AUNQUE desde un punto de vista diferente, nos disponemos también a hoy a abordar el tema telefónico, que ayer trataba nuestro compañero "Punto" en esta misma sección. Lo hacemos para dedicar una senda "neología" al teléfono de pila que, como vetusta pieza de la era del "progreso", está entrando en agonía en nuestra capital.

En muchos establecimientos públicos y domicilios particulares han sido instalados ya aparatos de teléfono automático, que en breve comenzarán a funcionar. Dentro de poco ya no será el giro de manivela el primer paso a dar en esta clase de comunicación. De forma diferente, nuestro dedo índice habrá de señalar cuatro de las diez cifras de ese disco que parece algo así como una rueda de oráculo pagano; oráculo mediante el cual podremos ir preguntando día por día cuál será la suerte de la vida interurbana.

Nos alegramos por este hecho que trae a Lugo un capítulo más del ciclo evolutivo de la técnica. Pero no podemos dejar de dedicar con sentimiento nuestro pequeño adiós a las voces de las telefonistas; aquellas dulces y enigmáticas voces, con las que tantas veces hemos discutido por lograr la prontitud de una llamada.

Telefonistas telefonadoras hemos sido siempre como hermanos de armas en el combate de la telecomunicación parlante. Es cierto que nos hemos increpado mutuamente en muchas ocasiones, víctimas de la impaciencia; pero nunca pudimos vivir los unos sin las otras y, en el fondo, encontramos siempre una bella complacencia en la modulación de aquellas voces que a la vez nos eran familiares y desconocidas.

Ya no oiremos diariamente a las voces de las telefonistas. Solo nos quedarán, como premio de consolación, las más escasas ocasiones de la conferencia con abonados de otras poblaciones.

Menos mal que no las hemos perdido totalmente y las escucharemos así más gustosos, aun cuando para ello tengamos que pagar.

J. M. G.

Ayer pasó por nuestra ciudad el director general de Radiodifusión

Ayer por la mañana, procedente de El Ferrol del Caudillo donde actuó como mantenedor de los Juegos Florales de la Marina, y de regreso hacia Madrid se detuvo algunos momentos en esta ciudad el ilustrísimo señor Director General de Radiodifusión, don Jesús Suenos Fernández.

Fue acompañado por el delegado provincial de Información y Turismo señor Traveso.

Angel G. Penelas



Ayer tuvimos el gusto de saludar en nuestra casa a nuestro asiduo colaborador en la Argentina, don Angel G. Penelas, que llega a Galicia para descansar dos meses. Te a la representación de la revista "Mundo Gallego" de la que es subdirector y copropietario. En dicha publicación proyecta hacer varios trabajos sobre la cultura gallega, cuando regrese a Buenos Aires.

Angel G. Penelas dedicará al Museo provincial de Lugo una colección de objetos curiosos que trae con tal objeto de la Patagonia.

Deseamos al querido compañero una grata estancia entre nosotros.

ACCION CATOLICA

RAMA DE HOMBRES

Se ruega a los asociados al Centro de San Froilán la asistencia a la misa de comunión mensual que tendrá lugar mañana a las nueve horas.

JUVENTUD FEMENINA

Se comunica a todas las afiliadas que mañana domingo tendrá lugar el Rollo mensual reglamentario en la capilla de las Madres Josefinas con el siguiente horario: A las ocho y media cuarto Meditación y Santa Misa. A las doce, Meditación, examen práctico y bendición.

Pueden asistir a dichos actos todas las jóvenes que lo deseen. Se ruega la puntualidad.

AGENDA DEL LECTOR

ESTACION METEOROLOGICA DEL INSTITUTO DE LUGO

Datos correspondientes al día 7 de septiembre de 1951:

Presión, 724'6.

Humedad 60 por 100.

Temperatura mínima, 15.

Temperatura máxima, 28.

Tiempo, variable.

Lluvia recogida, 00.

FARMACIA DE GUARDIA. — Corresponde este servicio, durante la noche, a la "Farmacia Moderna", de don José F. de la Vega y Pardo, sita en la calle de Armañá.

TELEGRAMA DETENIDO. — De Madrid, para Santamaría-parame Isaac Mago.

CUPON DE CIEGOS. — En el sorteo correspondiente al día de ayer resultaron premiados los números 497 y los terminados en 97.

RELIGIOSA

SANTORAL

La Natividad de Nuestra Señora. — Ss. Adrián, Timoteo, Fausto, Néstor, Eusebio, Nástabo, Zenón Teófilo, Anónimo, Neotelo, mrs.; Corbiniano, ob.; Sergio I. p.

La misa de mañana con ornamentos verdes, es propia de la dominica, XVII después de Pentecostés; segunda oración, de San Gregorio; tercera "A cunctis". Credo, Prefacio de Trinidad.

CONGREGACION DE LA BUENA MUERTE

S. I. C. B. — La misa de siete y media y Vía Crucis a las ocho y media de la tarde, se aplican hoy en sufragio de don Hipólito Pillado Legaspi.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS

Mañana, segundo domingo, celebrarán sus cultos mensuales en la capilla de San Froilán de la Santa Iglesia Catedral Basílica.

A las ocho y media misa de comunión que se aplica por el eterno descanso de la asociada señora Petra Abelarás.

Los cultos de la tarde serán a las cinco y media.

Cofradía de Nuestra Señora del Carmen

Mañana, segundo domingo de mes, se celebran los cultos mensuales en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen.

Habrán misa de comunión a las diez y por la tarde a las siete, los cultos reglamentarios.

Juventud Antoniana

Mañana, domingo, celebra sus cultos mensuales la Juventud Antoniana.

Jefatura de Obras Públicas Concursos de destajos

- Hasta las trece horas del día 26 del actual mes de septiembre se admitirán en las oficinas de esta Jefatura, sita en la Ronda del General Primo de Rivera núm. 36, proposiciones por separado para la ejecución de cada uno de los destajos que se relacionan. La apertura de pliegos se llevará a cabo a las once horas del día 27 del mismo mes.
- Las proposiciones redactadas en papel de la clase sexta o en papel común con póliza de igual precio, más los recargos autorizados, se presentarán en pliego cerrado acompañándose, en sobre abierto aparte, el resguardo de haber constituido en la pagaduría de este servicio el depósito de la fianza provisional en metálico o en títulos de la deuda a los tipos vigentes.
- Los depósitos provisionales para tomar parte en el concurso, solo se admitirán en la Pagaduría, hasta las doce y treinta horas del día 26 del corriente mes de septiembre.
- El concurso versará, principalmente, sobre la baja que se ofrezca, pudiendo declararse desierto, o adjudicarse a la proposición que se estime ofrece mayor garantía técnica o profesional, aunque no resulte la más económica.
- RELACION QUE SE CITA**
- DESTAJO NUMERO 1**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria, kms. 438'750 al 439'500-radiál VI, presupuesto 145 mil 238 pesetas. Fianza provisional, pesetas, 2.904'76.
- DESTAJO NUMERO 2**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria, kms. 439'500 al 440'500-radiál VI, presupuesto pesetas 198.372'91; fianza provisional, pesetas, 3.963'44.
- DESTAJO NUMERO 3**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria, kms. 440'500 al 441'050-radiál VI, presupuesto pesetas, 105.372'91; fianza provisional pesetas, 2.107'46.
- DESTAJO NUMERO 4**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria, kms. 554'750 al 554-radiál VI, presupuesto, pesetas 193 mil 273'60; fianza provisional, pesetas 3.865'47.
- DESTAJO NUMERO 5**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria, kms. 553 al 554-radiál VI, presupuesto 161.185,90 pesetas; fianza provisional 3.223'72 setas.
- DESTAJO NUMERO 6**
- Carretera de Madrid a La Coruña y El Ferrol del Caudillo, reparación extraordinaria kms. 553 al 555'430-radiál VI, presupuesto, 182 mil 257'53 pesetas; fianza provisional, 3.645'15 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 7**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 356'250 al 357-P. S.- 2.2; presupuesto 120.707'63 pesetas; fianza provisional, 2.414'15 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 8**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 357 al 357'750-P. S.- 2.2; presupuesto 118.884'58 pesetas; fianza provisional 2.377'79 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 9**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 358.250 al 359-P. S.- 2.2; presupuesto 134.400'23 pesetas; fianza provisional 2.682 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 10**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 359 al 359'750 P. S.- 2.2; presupuesto 164.334'58 pesetas; fianza provisional 3.286'69 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 11**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 359'750 al 360'500 P. S.- 2.2; presupuesto 169.828'98 pesetas; fianza provisional 3.396'58 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 12**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 360'500 al 361'250 P. S.- 2.2, presupuesto 142.018'63 pesetas; fianza provisional 2.840'37 pesetas.
- DESTAJO NUMERO 13**
- Carretera de Santander-Oviedo-La Coruña, reparación extraordinaria, kms. 361.250 al 362 P. S.- 2.2; presupuesto 135.625'33 pesetas; fianza provisional 2.712'51 pesetas.
- Todos los gastos de estos concursos serán abonados a prorrato entre los adjudicatarios.
- Los proyectos, pliegos de condiciones, forma de constituir las fianzas, modelos de proposición y demás antecedentes precisos están de manifiesto en esta Jefatura en días y horas hábiles.
- Lugo, 5 de septiembre de 1951.
- El ingeniero jefe accidental

Barras Eléctricas Galaico-Asturias

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta sociedad que mañana domingo, y por necesidad del servicio, se interrumpirá el corriente en Lugo-capital (excepto el transformador de Casillero) y línea de Nadeia, durante las horas de ocho a doce.

Lugo, 8 de septiembre de 1951

Notas necrológicas

En su casa de Gallegos, del término municipal de Láncara, rindió ayer su tributo a la muerte el prestigioso caballero don Justo Regueiro López (que en paz descanse).

Persona muy conocida y apreciada no solo en la comarca en donde vivía, sino también en esta capital y en diversos puntos de la provincia, hoja al sepulcro a edad avanzada rodeado de merecidos afectos y respeto, conquistados con su afable trato y exquisita caballerosidad.

Consecuencia de ello, es el sentimiento que su óbito produjo, al ser conocido, sentimiento que se ha de poner de manifiesto en sus funerales y sepelio que tendrán lugar en la parroquia de Santa Marina de Gallegos, y que constituirán, sin duda, sendísimas manifestaciones.

Nos asociamos muy cordialmente al pesar que embarga a sus familiares, que con tantas simpatías cuentan, haciendo presente de manera especial el testimonio de nuestra condolencia a sus amados hijos, señora María y el doctor don Julián Regueiro, muy querido amigo nuestro, a quienes debe de servir de lenitivo a su natural dolor, la confianza de saber que el Todopoderoso habrá otorgado ya el merecido premio a las virtudes que en vida adornaron al finado señor.

VIDA SINDICAL

SINDICATO PROVINCIAL DE HOSTELERIA Y A.

El Boletín Oficial del Estado número 217 correspondiente al día 5 de agosto del corriente año, publica resolución por la que se concede un último plazo para la devolución de cuotas a los empresarios beneficiarios de las instituciones de previsión laboral, prevista en la primera disposición transitoria de la Orden de 16 de mayo de 1950.

El plazo improrrogable, expirará el 30 del corriente mes de septiembre.

Los impresos de solicitud de la mencionada devolución pueden ser recogidos en la Delegación provincial de Montepíos Laborales, sita en la calle José Antonio Primo de Rivera.

En este Sindicato podrán informarse ampliamente los interesados.

SINDICATO DE LA CONSTRUCCION VIDRIO Y CERAMICA

JEFATURA. — Se recuerda a todos los encuadrados en este Sindicato provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica que el Boletín Oficial del Estado número 236, fecha 24 del pasado agosto, publica los Estatutos del Montepío nacional de Previsión Social de los trabajadores en las Industrias de la Construcción y Obras Públicas que fueron aprobados por Orden Ministerial de 9 de julio último.

Una vez se reciba en este Sindicato algún folleto contenido dichos Estatutos por separado, se publicará para que pueda ser adquirido por aquellos que así lo deseen. De momento se les advierte que en esta Entidad existe una copia oficial que puede ser examinada durante las horas de oficina.

Lo que se publica para conocimiento de los interesados.

Lugo, 5 de septiembre de 1951.

El jefe provincial del Sindicato, Andrés Fernández.

MAGISTERIO

JUNTA PROVINCIAL DE LA MUTUALIDAD NACIONAL DEL MAGISTERIO

Esta Junta provincial de la Mutualidad nacional de Primera Enseñanza, se ve en la necesidad de volver a advertir a los señores maestros jubilados, socios forzosos de dicha Mutualidad, que las cuotas mensuales que tienen que pagar como tales mutualistas, deben hacerlas efectivas en la Tesorería de esta Junta provincial (oficinas de la Inspección de Enseñanza Primaria) en los días 6 y 7 de cada mes de doce a una y media de la tarde, bien directamente, bien por medio de sus habilitados. Este señalamiento de fechas y horas, ya indicado en otra nota, no ha sido observado por algunos maestros jubilados y ello nos obliga a advertirles que tales irregularidades que vienen causando enorme trastorno en las operaciones contables de la Tesorería, llevarán consigo el pago de la multa correspondiente.

El presidente JOAQUIN P. OJEDA

ECOS DE SOCIEDAD

VIAJEROS

Regresaron de Goa, Orense, los señores de López Villariño (don Antonio).

La señora doña María Lolas, viuda de Pedrosa con su familia regresó de la playa de San Juan de Gosos.

Asesoría Mercantil

Contabilidades
Liquidación de balances
Presentaciones tributarias
Utilidades tarifa 3.ª y de profesionales
Obispo Aguirre, 3.1.º
LUGO

LA PROVINCIA

POSTAL DE FOZ

LAS VERBENAS DEL "CAPITOLIO" Y LOS BAÑOS CALIENTES

En verdadero aluvión humano se está "descalzando" estos días la plaza del interior quienes una vez terminadas las faenas de la trilla vienen a disfrutar de las virtuosas aguas del mar en la ingenua creencia de "barbar" como bájamo "curatolado" desde los achagues reumatológicos hasta el más crónico catarro. Apañados en coches de ferías y como flujo de marea viva que luego repunta con la misma velocidad, hacen su entrada gradual y segura por que ni el alza de los medios de locomoción ni los prohibitivos precios de las pensiones pueden turbar la decisión de las nueve-onas purificadoras, regalo anual a una dura vida de la que no pueden ni quieren renunciar.

La presencia de tan sencillas gentes—que en Foz constituyen una institución—nos ha llevado muchas veces a consideraciones antagónicas ligadas al prisma observador de las distintas edades, para sacar la conclusión de que en efecto su felicidad es todo lo completa que corresponde a egoísmos limitados. En una modesta playa, liberados totalmente del trabajo, consumen buena parte del día en que la inelencuencia del tiempo no constituirá veda para el baño más o menos largo—según "prescripción"—pero invariablemente flo. Con atrevido inventario, sino muy estético a tono siempre con las reglas del decoro, se silitan como reducidos indestructibles de una tradición existencial que desafía los importados "snobismos" atentos más a reducir unos decímetros de baño que incrementar un adarme de virtud...

Hasta qué punto obra la fé milagrosa nos lo testimonia un vecino de la Terrallana, quien cansado de recursos médicos que en nada atajaban su reuma deformante ha logrado en plazo de tres años quedar completamente "nuevo" con baños calientes de agua salada, especialmente aplicados a los miembros "afeados". Con ese aire de suficiencia propio del que habla con conocimiento de causa, nos expresa la confianza de que tal tratamiento salve a un cáncero incurable por el tratado. Nosotros un tanto perplejos no nos atrevemos a dudar de la positividad de tales "tratamientos" cuando menos para los hospederos que por las "instalaciones" se permiten cobrar precios de sanatorio.

La concentración mayor nos la proporciona las verbenas del Capitolio desde la "moza" con sus galas de fiesta revestida alguna distinción nada en un "baldón" del lugar. Las contentositas notas de un traspachado tanto ahogan el rumor que su

enamorado rostro delata, y que ya de retorno en la aldea tendrá su confirmación como premio a la constancia, que teniendo en cuenta el trabajo del campo no es extraño que la de descanso halla en esta semana de descanse el más completo de los plácemes.—LUGILDE.



COSAS DE CAZA, QUE NO SON CUENTOS. — Debido a que se aproxima la fecha en que las leyes permiten la práctica de este deporte que, cuenta en nuestra ciudad con tantos adeptos, se hacen entre los cazadores locales numerosos comentarios sobre su apertura para el día 23 del mes actual.

Hemos recogido entre los mismos impresiones sobre las perspectivas de la próxima campaña cinegética y éstas al parecer son bastante desalentadoras.

Las causas principales según estos nos dicen, son el crecido número de cazadores desamparados que, continuando las disposiciones vigentes, se adelantan a las fechas señaladas por la ley de caza y vienen dando actividad en toda la comarca, en perjuicio del cazador que actúa y respeta estos requisitos legales.

De estos comentarios, no sabemos si la Veratería monfortina tendrá conocimiento, nosotros los hacemos público por considerarlo de mayor interés, en la seguridad que nuestra Veratería vigilará con el mayor celo las funestas actividades de los cazadores furtivos, solicitando si fuere preciso de las autoridades a quienes corresponde, el auxilio necesario para hacer sentir con todo rigor el peso de la ley a los infractores.

LO QUE NOS DICEN. — Los vecinos de la calle de Roberto Baamonde se quejan y no les falta razón para ello.

Las zanjas hechas para evacuar la tubería de la conducción de aguas llevan descubiertas más de tres meses, sin que sea hoy la fecha en que se vislumbra que, los referidos tubos van a ser colocados. A causa de esta lentitud se les irrogan grandes trastornos, habiendo ocurrido ya diversos accidentes, algunos de importancia.

Desear tan solo nuestros amables comunicantes que, con la mayor celeridad se proceda a la colocación de la correspondiente tubería y relleno de dichas peligrosas zanjas en las de que comienzan las lluvias y haya que lamentar mayores contratiempos.

Las protestas de los vecinos de esta progresiva barriada, nos parecen justas y de no difícil solución esperando que nuestras celosas autoridades municipales tendrán en cuenta su ruego.

TRABADA

BODA. — Se celebró en la capilla de Barreiros de este pueblo la boda de la distinguida señorita María Cristina Alvarez Lenza con el joven comerciante vecino de Viveiro, don Jesús Margaride Díaz. Apadrinaron a los contrayentes, la madre del novio señora doña Emilia Díaz, viuda de Margaride y el padre de la novia don Emilio Alvarez Cuenca.

Asistieron al acto un buen número de invitados por ambas familias que fueron espléndidamente obsequiados en la casa de los padres de la novia.

Firmaron el acta por parte de la novia el industrial de Lugo don Jeremengido Suárez García y don Julián Alvarez Lenza, y por parte del novio, don Nemesio Margaride Díaz y don Crisanto Alvarez, asistiendo en representación de juzgado el secretario don Jaime Velga López. La feliz pareja a la que deseamos una eterna luna de miel salió en viaje por diversas poblaciones, habiendo de pasar su residencia, definitivamente en Viveiro.

Sampayo-Moreira

NECROLOGIA. — Ayer se celebró la inhumación del cadáver y bonras fúnebres por el alma de un joven señorita Lolita Besteiro Sal (q. e. p. d.) fallecida en su casa del Aserradero de Sampayo el pasado día 4, en lo mejor de su vida, llevando el dolor a un hogar feliz.

Dichos actos constituyeron importantes manifestaciones de duelo, en los que participaron innumerables personas de toda esta comarca así como de la capital de la provincia, Baleira, Riotorto y otros puntos, precediendo al fúnebre numerosos coronas y ramos de flores dedicados a la finada joven por sus amigos, condiscípulos y familiares. De este modo se patentizó el aprecio en que la extinta era tenida y la estima de que gozaron sus familiares.

A sus amados padres, hermanos y demás deudos hacemos presente nuestra condolencia; y en su nombre expresamos su reconocimiento a cuantas personas asistieron a los referidos actos fúnebres.

Monte-Castroverde

FIESTAS AL DIVINO ECCE-HOMO. — Los días 13, 14 y 15 se celebrarán en esta localidad las tradicionales fiestas con que sus habitantes acostumbran a honrar al Santo Ecce-Homo.

El día 14, a las doce en la misa solemne, predicará el reverendo padre Higinio Albarrán, de la Residencia de PP. Franciscanos de Lugo.

Otros variados y atractivos plácemes de fiesta profana, serán expresión de la actividad de la comisión organizadora y de la íntima y mutua comprensión de este piadoso y pacífico pueblo.

La gran verbena de esta noche organizada por la Comisión de Fiestas y la Gimnástica Lucense

Como había sido anunciado, hoy, a las once de la noche y en los jardines de la excelentísima Diputación provincial, tendrá lugar una gran verbena organizada conjuntamente por la Comisión de Fiestas Patronales y por la Sociedad Gimnástica Lucense.

Teniendo en cuenta las favorables condiciones climatológicas de estos días, estamos seguros que la fiesta ha de constituir un completo y rotundo éxito, ya que, los organizadores, han cuidado en sus más mínimos detalles toda la instalación, para que la verbena resulte lo más completa y agradable.

El propietario del Bar-restaurante "La Barra", que lleva en arrendamiento el ambigü, ha extendido también la organización de este importantísimo aspecto de la fiesta, estableciendo precios populares y poniendo a disposición de todo el público que asista a ella un completo servicio de restauración, sirviendo ceras a partir de las diez de la noche en el mismo recinto de la verbena o en el comedor del restaurante.

Los precios que regirán serán de 10 pesetas caballeros y 5 señoras.

DONATIVOS PRO-CARRILLON

Señor cura de Otero de Rey, 50 pesetas; una devota, 10; L. R., 5; don Rosendo Ruco López, párroco de Sábán, 15; en sufragio de María Masada, 25; don Andrés Fernández Losada, presbítero, 25; don Marcia Gutiérrez y señora, 25; el niño Paquito Rodríguez Canto, 10; doña Ave-lina Gronza (de Plasencia), 10; señorita María Aranda, de Plasencia, 5; una devota de La Coruña, 10; don Juan Mina Soriano, de Reus, 25; doña Esperanza Bat de Montilla, de Reus, 10; señorita Anuncia Graus, de Tarragona, 5; una devota, de Tarragona, 10; señorita Matilde Ruiz Pineda, de Tarragona, 2; señorita Gloria Fernández, 25; señora de Cotubí, 10; una devota del Santísimo, 10; señorita Carmela don Noya de Santiago, 15; don Ramón M. C. y José M. C. Taladré, Cervernos, de Santiago, 5; Pilo Carvallo Romero, de El Ferrol, 5.

Los donativos se reciben: En Lugo: Cancillería del Obispado, La Voz de la Verdad y en EL PROGRESO. Y en La Coruña: Doña Juquiña Hervada, Ramón de la Sagra, 11 segundo.

EN LA SECCION DE ANUNCIOS POR PALABRAS ENCONTRARA SIEMPRE ALGO QUE LE INTERESE

REGANA

Central Cinema

Domingo
a las 6, 8 y 11

Estreno de una película de argumento muy entretenido

¿Leones? ¿Tigres? ¿Pantemas? actúan en la pista del monumental Circo, el mayor del mundo

Marjorie Main y Anne Nagel en

La huérfana del Circo

en español
La historia de una muchacha que tuvo el suficiente valor para enfrentarse con el hombre que la odiaba y le quería

Las emocionantes aventuras y las difíciles acrobacias realizadas en este film por los mejores artistas

Autorizado mayores

Gran Teatro

HOY Sábado
a las 6, 8 y 11

Un film sensacional
La fastuosidad del renacimiento italiano revivida por Henry King en

EL PRINCIPE DE LOS HORROS



Violentas aventuras y tenebrosas conspiraciones en la época de los Borgias

Autorizada mayores

Aeropuerto de Rozas

Servicio regular de viajeros de Lugo para Madrid, Santiago, Bilbao y Barcelona, con aviones BRISTOL 170, de la Compañía AVIACION Y COMERCIO.

Martes, Jueves y sábados, salida de Madrid a las ocho de la mañana Llegada a Lugo, a las 9'50. Salida a las 10'20 para Santiago, Bilbao y Barcelona.

Los mismos días, avión procedente de Barcelona, Bilbao y Santiago Llegada a Lugo a las 17'40. Sale para Madrid a las 17'40. Llegando a las 19'20

SANATORIO USERO

Enfermedades Mentales y Nerviosas

MEDICO DIRECTOR

Angel Usero Tiscar

Ex-Profesor de la Facultad de Medicina de Santiago

Consulta de once a una y de cuatro a seis

Colonia Antonio Miño (Casas Baratas) LUGO

Cine Victoria

HOY
a las 6 - 8 y 11

Pedro Infante
Sofía Alvarez
y El Chicote en

Si me han de matar mañana

Era poderoso y sin escrúpulos, pero nada pudo contra su valiente y audaz enemigo

La arrogancia y el coraje, en lucha abierta contra la injusticia

Autorizada

Cine España

HOY
a las 6, 8 y 11

Estreno del film nacional de mayor éxito

María Antonia La Caramba

Conjunto armonioso de escenas que evocan la brillante época goyesca del siglo XVIII, con sus conflictos y emociones

ANTOÑITA COLOME

Antonio Mayo

LA CARAMBA

Canciones:
Quintero y León

Música: Maestro López

Cine Kursal

HOY
No hay funciones

Juventud perdida

Mañana
Una gran película

Clara del Poggio
Massimo Girotti
Jaques Sernas

Un film que seduce por su argumento y maravillosa interpretación

Versión auténtica de la vida en un marco de realismo impresionante

Autorizada mayores

RELOJES-SUIZOS

A PLAZOS Y AL CONTADO LA CASA MAS ANTIGUA GRANDES FACILIDADES PAGAR ENVIO POR CORREO HASTA SU DOMICILIO PIDA CATALOGO GRATIS

COMERCIAL RELOJERA SUÍZ

Apartado 66 - ZAMORA